

Liste des événements non tennistiques au CTPJ, 1997-2002

La tenue de ce type d'événements est cruciale pour assurer la viabilité financière du CTPJ. Que ce soit un spectacle culturel, une exposition, un important banquet; en somme, toute activité que Tennis Canada jugera intéressante sur le plan financier. Comme par le passé, le CTPJ tiendra ce genre d'activités de manière occasionnelle seulement, en plein air ou en salle (dans le centre de tennis intérieur), de façon à nuire le moins possible à la pratique et au développement du tennis et à la quiétude des citoyens. Une moyenne de quinze événements par année est envisageable, soit environ un par mois.

Courts intérieurs

1998

- 21 janvier : Olympiade Bristol Meyers (800 personnes)
- 28 janvier : spectacle Panterra (5400 personnes)
- 2 mai : spectacle Dave Mathews Band (6200 personnes)

1999

- 11 novembre : spectacle Blink 182 (5200 personnes)
- 31 décembre : spectacle Snowball (5100 personnes)

2000

- 1 janvier : spectacle Day 1 (1800 personnes)
- 28 octobre : spectacle Freaky Halloween (3100 personnes)

2001

- 5 février : tournage de film Max Films
- 27 avril : tournage Bell Mobilité
- 1^{er} juin : Salon de la voiture (4200 personnes)
- 1^{er} septembre : spectacle Cream 2001 (6200 personnes)

2002

- 15 mars : spectacle Bad Religion (6500 personnes)
- 15 avril : tournage d'une émission télé Do This At Home
- 11 mai : Gala du Tourisme (2500 personnes)
- 4 septembre : spectacle de Slayer (3700 personnes)

ÉVÉNEMENTS ANNUELS

- Gala du Jewish General Hospital (2000 personnes)
- Soirée de Noël Provigo (3000 personnes)
- Fête de Noël Banque Laurentienne (2000 personnes)
- Gala ORT (2500 personnes)

Court central

1997

- 5 août : spectacle Bob Dylan (4200 personnes)
- 17 août : spectacle Lilith Fair (9100 personnes)
- 27 août : spectacle Classic Queen (3300 personnes)
- 31 août : spectacle de Cream '97 (11 000 personnes) / *aussi dans les courts intérieurs*

1998

- 23 juin : spectacle Insomnia (7000 personnes)
- 4 juillet : spectacle MetalMania (4300 personnes)
- 23 juillet : spectacle Smokin Grooves (5900 personnes)

1999

- 14 et 15 mai : festivités C.R.A.I.C. (2000 personnes par jour)

2001

- 16 août : tournage émission La Fureur (10 000 personnes)

2002

- 9-14 juillet : Internationale de Volleyball (38 000 personnes)
- 24 août : la Lutte Jacques Rougeau (2000 personnes)
- 31 août : spectacle Cowboys Fringants & Plume Latraverse (8900 personnes)

Site extérieur

2001

- 11 août : spectacle Carnaval Latino (4800 personnes)

ÉVÉNEMENTS ANNUELS

- Tour des enfants (9000 Personnes)
- Tour de l'île de Montréal (45 000 personnes)